



▶ 19 Junio, 2015

Tercer curso de puesta al día en diabetes destinado a profesionales médicos

■ JOSÉ GONZÁLEZ

GRANADA. El curso celebrado los días 17 y 18 de junio de actualización en diabetes para médicos se clausuró ayer. Esa enfermedad, según la OMS, tiene una prevalencia en la población mundial del 9

% y es un importante problema de salud pública, por el elevado número de complicaciones asociadas.

La diabetes de tipo 2 –que representa el 90 % de los casos– es prevenible a través del control de sus factores de riesgo, dieta saludable,

algo de ejercicio y buen mantenimiento del peso corporal. La diabetes está en pleno proceso de revolución en las medidas disponibles para su control y tratamiento. El objetivo de este curso ha sido hacerle llegar a los médicos conocimientos actualizados que le permitan mejorar la calidad de vida de sus pacientes basados en las actuaciones terapéuticas más actuales. El ciclo fue organizado por los doctores Miguel Quesada (Clínico San Cecilio) y Gonzalo Piedrola Angulo (Hospital Virgen de Las Nieves).